

Medicación:

Alternativa eficaz para tratar adicciones

La adicción a drogas es una enfermedad compleja del cerebro caracteriza por el uso compulsivo de drogas y la pérdida de control, a pesar de las consecuencias negativas para la salud física, mental y social de las personas.

La medicación constituye el estándar de cuidado para tratar la adicción a drogas como la heroína y el alcohol. Debe formar parte de cualquier programa de tratamiento para que resulte exitoso. Es una alternativa eficaz recomendada por el Gobierno Federal y organizaciones de salud a nivel mundial.

El tratamiento asistido por medicamentos como la Buprenorfina y la Metadona, pueden ayudar a restablecer la función normal del cerebro en personas con dependencia a opiáceos (heroína), prevenir las recurrencias (recaídas) y disminuir los deseos de consumir la droga nuevamente.



Para que la medicación sea efectiva, es importante que esté disponible en todo momento y que la persona la utilice por un periodo de tiempo adecuado, en la mayoría de los casos, prolongado.

Estos medicamentos ayudan a estabilizar a las personas para que puedan entrar con más facilidad en terapias psicológicas u otras intervenciones necesarias para su recuperación.

La medicación ayuda, además, a prevenir el contagio con el VIH/SIDA, Hepatitis B y C, al disminuir el uso de drogas inyectadas con equipo contaminado y otros comportamientos de alto riesgo relacionados con el uso problemático de drogas.



Contáctanos

E-mail: alianzaosipr@gmail.com

Teléfono: 787-758-2525, Ext.: 4526

Facebook: Alianza para Reducir la Insuficiencia en Tratamiento de Adicción a Drogas

Medicación:

Alternativa eficaz para tratar adicciones

La adicción a drogas es una enfermedad compleja del cerebro caracteriza por el uso compulsivo de drogas y la pérdida de control, a pesar de las consecuencias negativas para la salud física, mental y social de las personas.

El tratamiento asistido por medicamentos como la Buprenorfina y la Metadona, pueden ayudar a restablecer la función normal del cerebro en personas con dependencia a opiáceos (heroína), prevenir las recurrencias (recaídas) y disminuir los deseos de consumir la droga nuevamente.

Estos medicamentos ayudan a estabilizar a las personas para que puedan entrar con más facilidad en terapias psicológicas u otras intervenciones necesarias para su recuperación.

La medicación constituye el estándar de cuidado para tratar la adicción a drogas como la heroína y el alcohol. Debe formar parte de cualquier programa de tratamiento para que resulte exitoso. Es una alternativa eficaz recomendada por el Gobierno Federal y organizaciones de salud a nivel mundial.

Para que la medicación sea efectiva, es importante que esté disponible en todo momento y que la persona la utilice por un periodo de tiempo adecuado, en la mayoría de los casos, prolongado.

La medicación ayuda, además, a prevenir el contagio con el VIH/SIDA, Hepatitis B y C, al disminuir el uso de drogas inyectadas con equipo contaminado y otros comportamientos de alto riesgo relacionados con el uso problemático de drogas.



**ALIANZA PARA REDUCIR
LA INSUFICIENCIA EN
EL TRATAMIENTO
DE LA ADICCIÓN
A DROGAS
EN PUERTO RICO**



Contáctanos

E-mail: alianzaosipr@gmail.com

Teléfono: 787-758-2525, Ext.: 4526

Facebook: Alianza para Reducir la Insuficiencia en Tratamiento de Adicción a Drogas